

Ab 22. Juni fliegt die AUA wieder Graz an

Wien - Graz - und retour: Am "Thalerhof" laufen die Vorbereitungen für die Rückkehr in den Linienbetrieb.

29. Mai 2020,
6:55 Uhr



© Fuchs

Der Flughafen Graz bereitet sich aufs "Hochfahren" vor.

Wien - Graz - und retour: Am "Thalerhof" laufen die Vorbereitungen für die Rückkehr in den Linienbetrieb.

Erste zarte Flugversuche [wird die AUA ab 15. Juni in Österreich beginnen](#). Die ersten Flieger starten in Wien unter anderem nach London, Paris und Brüssel. Der **Flughafen Graz** geht aber erst ein Woche darauf wieder ans Netz. Seit fast drei Monaten herrscht hier

ja **absoluter Notbetrieb**. Nur Flüge von Polizei und Notarzt-Hubschraubern werden abgewickelt. Mehr als 1.000 Flüge fielen seit dem Lockdown aus.

Ab 22. Juni aber wird dann um 13.40 Uhr von Wien eine Dash in Graz landen, die um 15.35 Uhr Richtung Wien abhebt und dort um 16.15 Uhr landet. Über das "positive Zeichen, vorsichtigen Start und wichtiges Signal", freut sich Flughafenchef **Gerhard Widmann** im Gespräch mit ORF Steiermark. Es bleibt vorerst bei einem Flug pro Tag, wann das ausgebaut werde, steht noch nicht fest. Wann weitere Flüge stattfinden werden, sei noch unklar. Am 14. Juni, am Vatertag, werde das Restaurant am Flughafen wieder öffnen.

Rüstzeug für Passagiere

An Bord von Austrian Airlines Maschinen sowie am Flughafen Wien und auch in Graz sind Passagiere verpflichtet, eine **Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen**. Alle Passagiere werden hierbei gebeten, ihre Schutzmasken – so wie auch in anderen öffentlichen Verkehrsmitteln – selbst mitzubringen ([lesen Sie hier mehr zu den Sicherheitsvorschriften](#)). Zudem werden alle Kunden ersucht, bei der Planung ihrer Reise die aktuellen **Einreise- und Quarantänenvorschriften** der jeweiligen Destinationen zu beachten (siehe Websites des Außenministeriums und der IATA).